

Samedi 17 octobre, une bonne vingtaine de randonneurs a participé à la traditionnelle sortie pédestre du club.

Cette année, c'est Jacques Valenchon et Fabrice Danckaert qui se sont chargés de nous faire découvrir leur région avec une incursion dans le domaine privé du château de Querrieu.

L'organisation fut évidemment adaptée à la crise sanitaire que nous traversons : division de l'effectif en trois groupes, distanciation physique, port du masque et utilisation de gel hydroalcoolique (sans modération).

Grace au soleil qui était au rendez-vous et malgré que Jacques et Fabrice aient réservé la salle des associations du village, c'est à l'extérieur que l'accueil s'est effectué mais sans embrassade ni accolade cette fois.



C'est parti !



Nous ne pouvons pas passer devant un de nos sponsors sans marquer le coup !



Entrée dans le parc du château de Querrieu





C'est par là ? euh Non c'est par là !



Ça grimpe !



**Le ravito est prêt.
Merci Dom et Dodo !**





Ça chauffe !





Cette année, le cidre et le gâteau battu ont remplacé notre traditionnel repas.

Avant de se quitter, nous nous sommes tous promis de nous rattraper l'an prochain quand la situation sanitaire sera redevenue normale.



Merci à Fabrice et à Jacques pour l'organisation sans faille de cette journée !

Photos : Fabrice et Rémi